



Nach Prüfungen und Messungen werden die Reagenzröhrchen in einer elektrischen Zentrifuge geschleudert, um den Ablauf der Reaktion zu beschleunigen. Die Ärztin macht die Röhrchen vor der Zentrifuge fertig

hat der Begründer der Blutgruppenforschung, der in Amerika lebende Blutgruppenforscher, der Dr. Karl Landsteiner, der Nobelpreis träger von 1930, vier verschiedene Blutgruppen festgelegt, doch haben sich die Untersuchungsmethoden immer weiter entwickelt, so daß man durch Auffindung

immer neuer Unterschiede bereits 32 Untergruppen nach gewiesen hat

Dr. Landsteiners amerikanische Sendungen von wertvollen Seren, das Ergebnis langjähriger Arbeit, werden im Frigidair aufbewahrt. Wenn Experimente vorgenommen werden, wird das vor dem Zerfall durch Gefrieren geschützte Präparat aufgetaut. So nur ist es möglich, daß man z. B. schon vier Jahre lang ein Präparat benutzen kann

